
CORPORATIVO



#OPINIÓN

ROGELIO
VARELA

LA RUTA DEL DINERO

Crédito Real, la firma especializada en préstamos a personas desatendidas por la banca tradicional, anunció en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) de **José-Oriol Bosch**, a través de su departamento de relación con inversionistas que encabeza **Carlos Ochoa** la emisión de deuda de 750 millones de pesos a plazo de cinco años. Los recursos serán utilizados para propósitos corporativos generales y recibieron la calificación de AAA por parte de Fitch México y HR ratings, principalmente, por el respaldo que existe en la cartera de Crédito Real, con pago vía pensión, de pensionados y jubilados del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)...